

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE ESTUDIOS DE LA ASOCIACION
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS.

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD.

Enseñanza Núm.39. Del Domingo 16 de Abril – 2000

Recibida a través de la Sra.-Matilde Aricéaga de Fernández.
Tomada en Grabadora.

“ESTRICTAMENTE PROHIBIDA LA REPRODUCCION TOTAL O
PARCIAL DE ESTE FOLLETO”

- Tomad el ejemplo de la Naturaleza...,
- La Filosofía más completa...,
- Una página en blanco...,
- Ante las Leyes de Mi Padre nadie es "mayor" ni menor.,
- Vuestra existencia debe ser fructífera, no vacía e inútil...,
- Conozco vuestras flaquezas, y ambiciosas...,
- Potestad tengo para señalarlas!...

SE DISTRIBUYE GRATIS

CICLO DE ENEÑAZAS
CORRESPONDIENTE AL AÑO DE 1999

POR: EL MAESTRO DE MAESTROS

DOMINGO 16 DE ABRIL
Año 2000.
TAMPICO, TAMPS., MEXICO.

ENSEÑANZA NUM. 39.

TOMAD EL EJEMPLO DE LA NATURALEZA, CÓMO SE MANIFIESTA AL FINAL DE CADA ESTACIÓN: LOS ÁRBOLES VAN DESPOJÁNDOSE DEL VIEJO FOLLAJE QUE EN EL VERANO PRODIGÓ SOMBRA AL CAMINANTE...,

ARBOLES AÑOSOS QUE SE LEVANTARON DANDO SOMBRA GENEROSA A TODO AQUÉL QUE VA TRANSITANDO LAS VEREDAS DEL CAMINO..., -AL IGUAL QUE LOS ARBOLES PEQUEÑOS VAN IRGUIÉNDOSE PARA LEVANTARSE EN EL MAÑANA A SEMEJANZA DE LOS ARBOLES AÑOSOS...,

CONTEMPLAD EL CAMPO!., -CONTEMPLAD LAS MONTAÑAS, QUE VUESTRA MIRADA SE EXTIENDA HACIA TODOS LADOS..., -DEJAD DE TRANSITAR INCLINADOS CONTEMPLANDO SOLAMENTE LA SUPERFICIE DE LA TIERRA QUE YA CONOCÉIS, -PERO QUE AÚN DESCONOCÉIS DE LA MISMA LOS PELIGROS QUE ESTA ENTRAÑA..., -Y, -¿POR QUÉ?...,

Porque todo lo ignoráis, -porque así os place a vosotros, -Seres humanos-, -que os habéis dedicado a vivir una existencia vegetativa, gris, e inútil y vacía, -si se le compara con la objetividad de la existencia del Ser humano que está consciente de su razón de ser sobre la Tierra...,

Por ello os he dicho: "Tomad el ejemplo de la Naturaleza"..., -porque en ésas páginas donde aún no sabéis leer ni investigar mucho menos, -porque ello implica una dedicación que no tenéis para el estudio, -y si nó os dijera "Tomad ése ejemplo", - me preguntaríais..., -y -¿a cuál ejemplo se refiere tu palabra -Oh, - Maestro!., que, a cada vez Tu palabra nos desconcierta mas"?.,

Efectivamente!..., -Mi Palabra desconcierta al que vive "desconcertado", -y, desconectado de la realidad que está en el umbral de su propia existencia...,

Mi Palabra "desconcierta" al "desadaptado" porque sencillamente "soñó" con poseer grandezas en ésta sociedad que se está desmoronando por la falta de bases sólidas, bases fuertes

en las que cimentaran los programas de sociología y de humanología, Programas que habían sido elaborados desde ha cientos y cientos de años...

Porque sabed..., -que el desenvolvimiento de una sociedad como ésta que estáis contemplando., -no penséis que ése desenvolvimiento viene a ser "el urdimbre" de tres o cuatro mentalidades enfermizas que comenzaron a catalizar el movimiento de ésta sociedad ha tiempo...

El programa que está llevándose a cabo con todos los cambios inherentes al llamado "modernismo" tan llevado y tan traído, -ése programa ha sido y es el fruto del desvelo de todos -- aquéllos que, desde tiempos ancestrales han tratado y siguen tratando de coordinar el desenvolvimiento de la humanidad dentro de sus propios patrones especulativos olvidándose que el Ser humano por si sólo cual Ente, -solamente es una célula que funciona mal...

Efectivamente!., -y funciona muy mal por cierto, si carece del apoyo moral y espiritual..., - si carece del apoyo de lConocimiento básico que conduce a los Seres a vivir en equilibrio con las Leyes del Creador..., -Leyes que son para todos sin distinción -pobres o ricos- europeos o criaturas que forman las etnias que se desenvuelven en las montañas o en los pueblos olvidados..., -y, - ¿sabéis por qué?.,

Porque todos los Seres humanos son iguales en ése aspecto..., -y las necesidades que siente el magnate, las siente, aquél que está viviendo en las serranías o en las profundas cañadas..., - el sentir de uno, es el sentir del otro; y tan siente el frío el que vive en palacetes y lleva una vida regalada de relumbrón..., -como siente el azote de las inclemencias del tiempo aquél otro que viviendo en las serranías -ignora los progresos de la ciencia y los programas y progresos de la economía -desvelo del magnate...,

Pero, de una cosa si debéis de estar seguros, de que el Magnate acostumbrado a ver la situación y las cosas que le rodean a través del espejismo de su propia grandeza prefabricada y engrandecido por la corte de "aduladores" que siguen a los hombres "grandes" por su fortuna, - "grandes" por su "carisma" entre comillas..., -como ya lo he dicho en otras ocasiones...,

- "Grandes hombres" diré..., -porque también son la esperanza del momento para que muchas criaturas esperen conseguir el pan de cada día!..., - "hombres grandes" porque los engrandecen -sus aduladores, -no hacen mella en aquél que vive alejado de la Sociedad y al margen de la civilización...,

He aquí dos puntos opuestos; dos extremos opuestos que no han logrado conciliar los sociólogos modernos ni la Humanología tan llevada y tan traída, -y tan desgastada ya, -para imponer el estado de Derecho en el individuo, -Estado de Derecho que solamente viene a ser a manera de un "distintivo" con el que quieren se les identifique como - "los grandes humanólogos", -cuando en verdad -la Humanología no va a llevarse en -distintivos o en gafetes muy bien elaborados...,

Y éstos extremos a los que me refiero están marcando la diferencia entre el uno y el otro...,- y no dudéis de que el sentir que existe en el uno, también existe en el otros; y tan siente el dolor el que vive en los montes, -como el otro que vive en el medio de la sociedad...

-Posiblemente, muchos de vosotros expresaréis "éso es absurdo"..., Y Mi palabra os contesta: Posiblemente lo séa -para quienes contemplan una sólo cara de la medalla,-que es la engañosa...

Pero, si aquél "gran hombre" sufre una dolencia física; -tened la certeza de que ése dolor nó es diferente al que sufre aquél infeliz que vive en el monte y cuyo estómago está vacío. - camina descalzo y es todo rencor en contra de la sociedad que se olvida del pobre de solemnidad...

Empero, nó así se "olvida" de dar lisonja a los -"grandes hombres" y si ésa corte de "aduladores" vá tras de ellos, tened la seguridad de que tras de éstos, existe otra corte más, -que aquéllos a los que adulan y a éstos nadie los conoce,-como no séa solamente por la voz o por una palabra en clave o, porque se sabe, que son dueños de consorcios gigantescos e innumerables fabricas. -pero no por ello van a ser "diferentes" ...,

Y si, hay una diferencia muy marcada entre el infeliz que vive en las serranías alimentándose de raíces o frutos silvestres, éste Ser que vive al márgen de la sociedad...

Este Ser que vive al márgen de la sociedad e ignorado por los "grandes hombres"..., -no vive olvidado por Las Leyes -del Creador..., -y ahí en donde está alimentándose de raíces o frutos silvestres..., -y bajando de vez en cuando a las grandes ciudades de donde será expulsado nuevamente, -porque éstos Seres son la manifestación viviente de la miseria moral que existe en el seno de las grandes sociedades...

En verdad en verdad, -que si ésas "grandes sociedades". -no existieran al igual que ésos "hombres grandes" y "grandes hombres" no existieran, -quizás, quizás, -ésoes pobres Seres que viven en los montes, -tendrían un destino mejor y su futuro seria más halagador...

Porque, cuando éstos infelices bajan de vez en cuando a las ciudades, su estancia es muy corta -porque son expulsados de las mismas, porque -nó podrán ser un "ornato", -porque las ciudades son solamente para los "grandes señores", -mas nó para las criaturas pequeñas que no han destacado en el medio de la sociedad.,

Y en cuanto a la diferencia de la que os hablo, os explicaré:

Mientras el Magnate vá endureciéndose o galvanizándose cada día en sus refugios o Club' s, en compañía de los hombres de negocios, -entre los corredores de la bolsa, Etc., etc., - aquél infeliz que vive en las serranías y que para descansar, posee un jergón miserable tejido con

lianas silvestres, -que viste con harapos y se defiende del frío con un tejido hecho de sus propias manos, a base de fibras de palma o de espigas de zacate...,

Empero..., -éste Ser, -viviendo en la miseria, se levanta al amanecer y sale fuera de su mísero jacal para contemplar el infinito -una y muchas veces y extender su mirada hacia las montañas que lo rodean para darse cuenta si yá hay frutos silvestres, por -el canto de las aves...,

-Porque..., -si el pájaro canta alegre, -si el ave canora desgrana sus trinos..., -quiere decir: que hay frutos en la montaña!., -que hay frutos en la espesura de los bosques...,

Así como también., -levantando la mirada de sus ojos entrecerrados a fuerza de tánto mirar hacia el infinito azul, esperando ver los nublados de tormenta..., -ése Ser y otros más, -van desarrollando un Sexto sentido que los va poniendo en contacto con un Conocimiento abierto que entregan las páginas de la Gran Naturaleza...,

Mas éstas cosas no se darán en el otro extremo, porque aquél "hombre grande", -jamás perderá su tiempo dirigiendo su mirada hacia el árbol amigo..., -ni dejará la comodidad de su vehículo último modelo para bajarse a la vera del camino a descansar bajo la sombra generosa del árbol añoso...,

He aquí las diferencias que ignoran los grandes sociólogos y todos aquéllos que ya se preocupan por estar forjando los nuevos patrones para la nueva sociedad...,

Cuando en realidad de ésta sociedad que está agonizando yá, -ántes tendrán que dar cuentas, -y tendrán que seguir formando parte de la misma hasta el último momento de Su propia existencia equivocada...,

Porque la vida del Ser humano se le ha entregado no para que pase sobre de ella a semejanza de los meteoros que van destruyendo todo, -arrazando con todo y dejando solo destrucción...,

A semejanza de los huracanes cargados de lluvia y ventarrones..., -cargados de tormentas eléctricas, -así es la vida de éstos "hombres grandes" que van relegando en último lugar a cuántas criaturas que no tuvieron el por qué nacer en cunas de seda...,

Detalles éstos en que debéis de fijáros porque, -vuelvo a decíros como tántas veces os lo he repetido: "las páginas de la Filosofía más completa están escritas en el Libro de la Gran Naturaleza...,

Y cada día, es una página en blanco que se os brinda -para que pasáis por la vida observándolo todo..., abriendo los oídos a todo y razonándolo todo..., -porque de todo y de todos Podéis aprender si voluntad tenéis para hacerlo...,

De lo contrario, nunca la Ley de Evolución, podrá impulsar al Ser humano tan sólo porque por Ley le toca renacer...

Porque los Seres humanos no son como los árboles, -Los Seres humanos sustentados por la Esencia del Espíritu, -éste posee el Atributo de la Mente, la Conciencia y la Voluntad..., y la Mente es para utilizarla razonando, -mas nó para Que expreséis "gracejadas" y os salgáis por la tangente cuando os encontréis frente a prójimos que creéis Son superiores a vosotros...

--Ante las Leyes de Mí Padre, nadie es mayor ni menor..., -nó se os olvide!..., --

NO toméis la vida a la ligera..., -ni tratéis de librar momentos angustiosos con "chascarrillos" o gracejadas, porque quien actúa en esa forma está manifestando el nivel mental de su propia estatura...

Ha llegado el momento en que los Seres humanos como criaturas inteligentes que lo son, -viviendo en los umbrales de la Era Acuariana..., - ACUARIO, vibrando intensamente sobre el género humano, lo está auxiliando para que la venda de ignorancia y conveniencia caigan por el suelo...

Detenéos por un momento tan siquiera a pensar en que vuestra palabra debe ser la expresión de la verdad o el exponente del Verbo del Espíritu..., -mas nó el exponente del verbo de la conveniencia...

Con toda claridad hablo a Mi Pueblo, a los míos., -porque necesario es que comprendáis que cada Enseñanza está entregada conforme al tiempo que váis viviendo..., -y si lo dudáis, -sed observadores y lo constataréis...

Por ello, tiempo es de que sensatamente desarrolléis vuestro existir mediante expresión veraz, -como en vuestros hechos nobles y generosos y -en la limpidez de vuestros pensamientos - porque la vida del Ser humano debe ser fructífera, no inútil, -nó gris ni vacía...

Podéis salir del anonimato sin que seáis enfocados en los diarios, -donde vuestro nombre sería escrito con grandes titulares para que los "alabanciosos" os llenaran de adjetivos calificativos...

Podéis salir del anonimato, si!, -pero sólo con que empleéis vuestra inteligencia..., - mas vosotros creéis que para ser inteligente, se necesita ser el más ducho en los negocios, -el más ventajoso, -el más listo en todos los aspectos..., Nó!...,

El hombre inteligente siempre trata de pasar desapercibido., -entónces os digo: huid de aquéllos que buscan los primeros lugares destinados a quienes se sienten "los mejores" -porque fueron a recibir "preparación" en las grandes Universidades del extranjero donde se doctoraron para poner de rodillas a la humanidad al servicio de ellos mismos...

Mas éstos "doctorados" tened la certeza que no son de Humanología..., y los grandes Humanólogos que han venido a la Tierra -han pasado desapercibidos y, los han denominado "trastornadores públicos"., -porque los celosos guardianes del orden público sirven de vasallos a los "hombres grandes" cuyos pedestales son de oro y son muy altos..., Si!...,

-Y -¿por qué no he de hablaros con la realidad de una verdad que estáis viviendo?..., -

Si Mí Mensaje fuera arrullador, como el canto del Pastor de las ovejas perdidas que en el ayer hablara a Mis Pueblos derramándome en bálsamo de consuelo sobre aquéllos desdichados que acudían en caravanas famélicas, -porque, tan llevaban su estómago vacío, como también "famélicos" -porque tenían hambre de una palabra de consuelo, de ternura..., una palabra de esperanza que es lo que le han negado a los pueblos...,

Porque éstos Pueblos a través de tantos años de explotación vergonzosa les han llenado la cabeza tan sólo con "palabras huecas", -palabras vanas que suenan a "estribillo" de campaña como "el combate a la pobreza", "el combate para elevar el nivel de vida de los pueblos indígenas"., -"el combate para que los menesterosos tengan más", "-ésa es nuestra lucha en pro, de los que menos tienen" ..., Etc., etc...,

Y en verdad en verdad que, "los que menos tienen" son aquéllos que lo pregonan a los Cuatro vientos, porque..., -en primer lugar:

--carecen de sensibilidad para darse cuenta, - que los que menos tienen son ellos, -que todo lo tienen a manos llenas y en todas partes a sus órdenes y a su servicio están disponibles!—

-"los enormes capitales para que sigan substrayendo de ahí lo que ameritan..., -al fin y al cabo el precio que se vá a pagar por ello, es la servicialidad de un pueblo que padece hambre..., -

-un pueblo esclavizado al que se le han puesto grilletes -no solamente en sus pies y en sus manos, sino también han manipulado su Conciencia para que siga siendo la mansa oveja que acude al sonar del esquilón con que lo van llamando..., -

Empero, todas éstas cosas no las entiende Mi Pueblo, al que con tanto Amor he venido adoctrinando y, -ahora vengo a sacudirlo, aún cuando me digan: "Maestro te desconocemos" ..., Y, -¿qué importa que me desconozcáis?...,

-¡cuidaos de los "falsos profetas" que os pretenden todo a cambio de los bienes terrenales!..., -

-¡Cuidáos de los "falsos pastores" que pretenden conducir a los Pueblos por caminos que nunca han transitado!..., -

-¡Cuidaos de los "falsos guías" de multitudes que se están levantando como parte del "trabajo" de los "grandes criminales" que se cubren el rostro y ocultan su nombre para seguir

bregando en el anonimato y en la obscuridad -engrandeciendo el número de sus vasallos y seguir fortaleciéndose y no descansar hasta que los pueblos sean diezmados por enfermedades contagiosas e incurables, -porque entónces contemplaréis cómo las criaturas irán cayendo como - las espigas de los trigales cuando el monzón azota!..., -

MI PALABRA os dá la voz de Alerta, porque no quiero contemplaros llorando en el mañana -porque tarde comprendisteis., que el Pastor que en el otrora os diera la caricia, caricia bienhechora, -se había transformado en el Maestro, -que, conociendo las debilidades humanas..., vengo señalando!., -porque tengo Potestad para hacerlo -y, nadie pasará sobre ésa autoridad no sin ántes ser conscientes para que responda de sus propios hechos...,

Palabra viene a vosotros en diferentes aspectos., -ahora os hablo cual Sociólogo, mañana cual Humanólogo..., -después, cual Maestro moderado..., -entregando pequeñas nociones de Metapsíquica, de Parapsicología, -para que aprendáis a estudiar Mi Mensaje!.,

Porque si no aprendéis a tomar la Esencia del concepto..., -de nada servirá que lo leáis mal y de corrido como acostumbráis hacerlo, -y nó abriréis los ojos como pretendo que así sea para que os levantéis mañana cual ejército de hambrientos --si se quiere-- pero ejércitos fortalecidos por la esperanza luminosa que vengo entregando a través de Mi Palabra...,

Pretendo prepararos para que seáis conscientes de que, -Nadie os dará nada de regalo, como no sean palabras necias de promesas que nunca se cumplen ni se han cumplido jamás..., - y el factor tiempo ha seguido mareando edades y más edades y, estáis al final de otra Edad más.

Y si queréis comprender por qué os digo:

"Tomad ejemplo de la Naturaleza"..., -cómo en el Otoño se quedan sin sus hojas; los árboles -se quejan al influjo de los gélidos aires que soplan sacudiéndolos, para que caiga toda la hojarasca; porque si ésta no cayera al suelo..., -ése árbol no podrá reverdecer en la Nueva Primavera, ni lucirá frondoso en el Verano entregando su sombra generosa al caminante...,

Tomad el ejemplo de la Naturaleza..., -porque de lo contrario, -¿cómo queréis penetrar a la Nueva Edad, -si os contemplo "desnudos por fuera y desnudos por dentro"?...,

Ciertamente que vuestras carencias materiales son el resultado de la miseria a donde os han empujado todos "aquéllos" que desde tiempos ancestrales comenzaron a preparar todo ese teatro para al final poder tomar en sus manos -por su propia cuenta y voluntad- y para siempre asumir el mandato, -asumir el liderazgo absoluto en el Planeta Tierra..., Si!...,

Naturalmente que para ello, tendrán que establecer Leyes únicas..., -así como también establecer gobiernos totalitarios; gobiernos autocráticos..., -como os he dicho que existieron en la Atlántida, y de los que todavía están unos cuántos "reintegros" de los mismos sobre el

Planeta Tierra, -porque al hombre le duele abandonar, -le duele despojarse de todo aquello que significa para - él..., -su propia “grandeza”...,

-- Les duele abandonar sus palacetes y sus castillos de puentes levadizos..., --

Les duele despojarse de sus títulos de nobleza..., y entre más "nobleza" haya, -más tesoro entrará a las arcas del mismo César..., -y ésto lo ignoráis...,

-- Porque, no obstante que os contemplo con la cabeza blanca por la acción del tiempo, - todavía conserváis destellos de -inocencia y os contemplo a semejanza de niños todavía..., --

Lamentablemente, son escasos los niños que en el presente tiempo tendrán un desarrollo al margen de la corrupción que peligrosamente se está extendiendo por todas partes -y, si no soís -precavidos..., -vuestros nietos y bisnietos se contaminarán irremisiblemente...,

Porque, para muchas mentalidades, la corrupción de ahora, -no es más que "modernismo", modernismo, y hay que vivir conforme al tiempo y nó "apegado" a las costumbres del antaño!...,

He ahí la diferencia y el por qué Mi Palabra viene a despertaros y viene sacudiéndoos..., -porque quiero contemplaros activos aún al final de ésta sociedad que está agonizando yá..., -

Quiero contemplar en vuestros ojos el brillo luminoso de la esperanza que vengo encendiendo en vuestras tristes vidas!

Nó os queda mucho tiempo para que sigáis lucubrando., -¿qué haréis en el mañana?., - porque todas las cosas irán cayendo por su propio peso, y cambiando en su forma de manifestación...,

Existen muchos intereses de por medio y ésto debéis de saberlo y tener la convicción de que, -el tiempo nó os pertenece-, -y, váis a sobrevivir sobre el haz de la Tierra, -con aquéllo que por Ley os corresponde., -sin que logréis acrecentar vuestros bienes...,

-Yá nó es tiempo de luchar por acrecentar los bienes terrenales...,-

Tiempo es de acrecentar los bienes Espirituales que os darán fortaleza en el mañana que os espera..., - seréis capaces de llevar a cabo las hazañas más grandes y entónces sí, - responderéis a la altura del Ser inteligente que os dá vida -cual Seres materiales que lo sóis...,

Mi Palabra tomando diversos matices continuará cubriendo la fracción de tiempo en que debe divulgarse Mi Enseñanza tál y como os lo he dicho..., -una Lección mensual y -nó más...,

Prosigamos:

La Naturaleza os brinda las mejores páginas plenas de sabiduría práctica que debéis llevar a cabo mediante el conocimiento de la misma..., -y así como los árboles añosos dejan caer todas sus hojas en donde el parásito depredador buscó cobijo al amparo de las mismas -la naturaleza se sacudirá y quedarán los árboles tiritando a semejanza de vosotros en el gélido invierno y ésto mismo sucederá a la humanidad...,

Porque el tiempo que se os entregó para que os preparárais yá pasó!., -y nó hay más tiempo que, el que se os está concediendo para que a través de Mi Palabra por escrito os preparéis y -sepáis a qué ateneros...,

--La nueva edad, -está sobre el Mundo—

Nueva Edad que os vine anunciando desde ha tiempo y ésta es el mejor aliado para todo aquél que tomando Mi palabra, se apegue a la misma -porque estoy entregando las grandes verdades descarnadas para que las entendáis completas, -mas nó verdades a medias para que las entendáis en forma igual "a medias"...,

Y es el momento en que ésas grandes verdades debéis de conocerlas..., -Y si os he hablado sobre la Gran Naturaleza., -ello es porque muchas criaturas mentalmente me han dicho:

Maestro, y, si a mis manos no llega Tu Enseñanza., -¿a dónde voy a estudiar?., "quiero ser parte de los Grupos de los- estudiosos., -quiero ser parte de los que toman Tu Enseñanza de Gran sabiduría" ...,

-Y Mi Palabra contesta a quienes así - han levantado su pensamiento:

-Las páginas de la Gran Sabiduría están escritas en el Libro de la Gran Naturaleza, -y nó ameritáis tener en las manos Mi Palabra por escrito para memorizarla o para leer lo que nó entendáis, porque no sabéis razonarlo..., -La Gran sabiduría está al alcance de todos, -porque ésta, nó se encuentra por escrito contenida en las grandes bibliotecas que el hombre "atesora" -porque yá con -ello creé ser Sabio..., Nó!...,

La Sabiduría es el conjunto de Leyes que se manifiestan todos los días en la Naturaleza, en el Reino Vegetal, en el Reino Animal y en los Seres humanos -que unos son sensatos y otros -insensatos; -unos son necios, -otros son probos., -otros son inteligentes, -otros son torpes..., -pues aprended del inteligente si queréis,- y, aprended también del torpe; -pero aprended bien, grabándoos las torpezas de aquél y las intransigencias de ésta o de aquélla, -para que nó las cometáis y hagáis el mismo papel vosotros...,

La Sabiduría, no consiste en que hagáis de vuestra propiedad, el contenido de una enorme biblioteca, -si es que sus dueños alcanzaron a leerla., -el contenido de ésos libros, son solamente "conocimientos" que otros desarrollaron y los escribieron...,

Y puede darse el caso -de que el Conocimiento también se puede adquirir sin necesidad de leer en los "grandes libracos" ..., -y puede adquirirse si se tiene una noción y se vive y se es consciente de todo lo que os rodea...,

-- Las manifestaciones del Reino Animal son muy sabias -Y, el Reino Animal..., no sabe leer..., --

La Sabiduría consiste- en la forma de vivir con sencillez aplicando los Conocimientos prácticos que, durante vuestra existencia habéis adquirido...,

Conocimientos que en el ayer aprendisteis de vuestros mayores o de vuestros congéneres, -pues de todo Ser humano -se puede aprender, siempre que aquél conocimiento os conduzca a la transformación del Ser -dentro de la Ley del Bien...,

Aún cuando también se puede tomar "aprendizaje" de una criatura si ésta fuere deshonesto e inmoral, perezosa, Etc., etc! -Si vosotros soís conscientes de que "hace mal y actúa peor", -entonces huid de esa criatura -empero aprended a caminar con rectitud -para qué nó hagáis lo mismo que ella..., -

Porque..., -tánto camina el hombre junto al lobo, que al rato está aullando a semejanza del mismo lobo...,

-Entonces, huid de aquéllos que os impulsen a obrar mal!..., -

Fijáos en toda palabra, en toda acción y sus resultados..., -para que por lógica, -aprendáis a conocer el fruto de un conocimiento y, -a deslindar éste, de lo que es Sabiduría..., - la lógica os vá marcando ambos caminos y, por lógica podéis saber cuál es la, Sabiduría en los Seres humanos...,

Vivir con Sabiduría equivale a vivir acorde a los dictados de las Leyes más sencillas que conducen a los Seres humanos a comportarse como tál -y nó como "marionetas", -nó como criaturas "biónicas", -cual está la ciencia tratando de forjar los "ejércitos" que enviara por cuántas Ciudades para sembrar la ruina y destrucción en muchos aspectos..., -¿comprendéis?...,

Así termino éste corto Mensaje que debe ser estudiado y, -analizado a conciencia!...,

LA PAZ SEA EN VOSOTROS.

